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Newsletter BERTANI 

 

Gentili Famiglie, 

 vorrei aggiornarvi sul funzionamento attuale della 

scuola e sulle prospettive future di miglioramento. 

 La scuola non è iniziata con tutti i docenti ai quali 

abbiamo diritto. Saprete bene il perché, visto che la stampa 

ce ne informa costantemente: la riforma della scuola, pur 

avendo degli aspetti positivi, sta creando non poche difficoltà 

in tutta Italia per la nomina ritardata di tutti i docenti 

necessari. 

 Abbiamo cercato in tutti i modi possibili di garantire 

da subito a tutti la giornata scolastica di 6 ore. Come? 

Utilizzando, al posto dei docenti mancanti, i docenti di arte e 

musica del potenziato e del Cim, oltre ad ore aggiuntive dei 

docenti delle altre discipline. 

 La scuola è un servizio pubblico, non c’è dubbio, e a 

chi ha diverse responsabilità per farla funzionare tocca fare 

la sua parte: io come preside e i docenti che non si 

sottraggono anche a surplus di lavoro non ci siamo tirati 

indietro, anche se dai livelli superiori non abbiamo avuto le 

risorse umane complete neppure ad oggi, a scuola già avviata 

da tre settimane. 

 Lunedì 3 è partito il Cim (corso musicale) e così 

contiamo di partire la prossima settimana con i pomeriggi del 

tempo prolungato, l’attività alternativa alla religione 

cattolica, le ore di francese per tutte le classi; l’organico del 

sostegno è a posto, ad esclusione di poche ore da nominare. 

 Tuttavia ad oggi la situazione non è ancora completa 

e, ribadisco, non dipende dalla scuola.  
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 Chiedo a tutti Voi la consueta comprensione e 

collaborazione che ci avete dimostrato in questi ultimi due 

anni o iscrivendo i vostri figli per settembre. 

 

 Colgo l’occasione per aggiornarvi sulla situazione 

delle finestre. Lo stato di degrado che ho incisivamente più 

volte segnalato al Comune è stato compensato con un’azione 

di manutenzione straordinaria che si è concluso lunedì 

scorso: stuccamento dove mancante; silicone, chiodini di 

fissaggio; cambio dei vetri lesionati. 

 E’stato cambiato il pluviale che bagnava la facciata a 

cascata nelle giornate di pioggia e stuccato la facciata nel 

punto da cui potevano verificarsi dei distacchi di intonaco 

vicino al voltino. Sono in corso lavori interni per le pareti di 

palestra e refettorio. 

 Ho avuto rassicurazioni scritte dagli Assessori 

comunali competenti che si stanno reperendo fondi per 

accelerare la sostituzione radicale degli infissi. La vostra 

collaborazione in tal senso è gradita come sempre. Anche il 

nostro Sindaco è stato direttamente informato. 

 

 L’estate scorsa, come saprete, sono stati fatti molti 

miglioramenti agli spazi interni grazie ai contributi volontari 

da Voi versati (coloriture, tende ignifughe, paracaloriferi,…); 

di questo sarete a breve dettagliatamente informati dal C.I. e 

dal sito dove pubblicheremo il resoconto. 

 

 Augurandomi di essere stata chiara e di aver 

rispettato gli obblighi di trasparenza dell’amministrazione 

che rappresento, Vi invio i miei più cordiali saluti. 

 

 
f.to Il Dirigente Scolastico 

Dott.ssa Michela Casareto 

(Firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sensi dell’art.3 – comma 2 D.L. n.39/1993) 
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